



SERVICE DE SÉCURITÉ INCENDIE DE HUNTINGDON

RECRUTEMENT

La Ville de Huntingdon est actuellement en recrutement afin de combler des postes de pompiers/pompières et/ou de premiers répondants pour son service de Sécurité Incendie.



POMPIERS/POMPIÈRES À TEMPS PARTIEL



PREMIERS RÉPONDANTS À TEMPS PARTIEL

FORMATION

Être titulaire du programme Pompier 1 ou être disposé à suivre et compléter la formation requise d'une durée de 255 heures de l'École nationale des pompiers du Québec.

FORMATION

Être titulaire du programme Premiers Répondants ou être disposé à suivre et compléter la formation requise d'une durée de 60 heures. Le premier répondant a également l'obligation de suivre le Programme de maintien des compétences d'une durée de 12 heures de formation par année.

EIXGENCES REQUISES

- Détenir un diplôme d'étude secondaire V ou équivalent
- Titulaire d'un permis de conduire de classe 4A ou s'engager à en obtenir un dans un délai de 1 an
- Être âgé d'au moins 18 ans
- Être en excellente condition physique
- Aptitude à travailler en équipe
- Résider dans un rayon de 5 kilomètres de la caserne
- N'avoir aucun antécédent judiciaire en lien avec l'emploi
- Faire preuve de disponibilité
- Détenir un diplôme d'opérateur de pompe et/ou opérateur de véhicule d'élévations et PR niveau 3 sont des atouts

EXIGENCES REQUISES

- Détenir un diplôme d'étude secondaire V ou équivalent
- Titulaire d'un permis de conduire de classe 5
- Être âgé d'au moins 18 ans
- Être en excellente condition physique
- Aptitude à travailler en équipe
- Résider dans un rayon de 5 kilomètres de la caserne
- N'avoir aucun antécédent judiciaire en lien avec l'emploi
- Faire preuve de disponibilité

RESPONSABILITÉ

Le travail consiste à répondre aux alertes d'incendie et autres appels d'urgence, à participer aux exercices d'entraînement et de formation, à effectuer des tâches d'entretien à la caserne, des appareils et du matériel requis pour le combat incendie et le sauvetage et à promouvoir la prévention des incendies.

RESPONSABILITÉ

Le premier répondant est appelé à intervenir pour les situations d'urgence santé. Un premier répondant applique les protocoles visant la prévention de la détérioration de l'état de santé de la personne en détresse et transfère au technicien ambulancier la responsabilité des interventions à son arrivée sur les lieux.

Si vous êtes intéressé(e), veuillez contacter le Service du greffe par courriel à l'adresse greffe@villehuntingdon.com ou par téléphone au (450) 264-5389 poste 224



SERVICE DE SÉCURITÉ INCENDIE DE HUNTINGDON

RECRUITEMENT

The Town of Huntingdon is currently recruiting firefighters and first responder to fill vacancies within the fire department.



FIREFIIGHTERS PART TIME



FIRST RESPONDERS PART TIME

TRAINING

Holder of a Pompier 1 program or be willing to follow and complete the required 255 hours training program by the École nationales des pompiers du Québec.

TRAINING

Holder of a First Responder degree or be willing to follow and complete the required 60hours training program. The first responder also has the obligation to follow the annual 12 hours recertification course.

EXIGENCES REQUISES

- Holder of a secondary V diploma or equivalent
- Holder of a class 4A driver license or willing to obtain the license within the first year of services
- Be at least 18 years of age
- In excellent physical condition
- Capable of working in teams
- Live within a 5 kilometer radius of the fire station
- Have no judicial record in relation to employment
- Be available
- Hold a pump operator diploma and/or elevation vehicle operator and PR level 3 are assets.

EXIGENCES REQUISES

- Holder of a secondary V diploma or equivalent
- Holder of a class 5 driver license
- Be at least 18 years of age
- In excellent physical condition
- Capable of working in teams
- Live within a 5 kilometer radius of the fire station
- Have no judicial record in relation to employment
- Be available

RESPONSABILITY

Work consists of responding to fire alerts as well as other emergencies, participate in physical conditioning and training exercises, carry out tasks related to the maintenance of the fire station as well as the equipment and materials required to combat fires, save lives and help with fire prevention.

RESPONSABILITY

The first respondent is called upon to intervene in health-related emergencies. The first respondent is to apply protocols aimed at preventing a deterioration of the state of health of an individual in distress as well as assist in the transfer of the responsibility of the medical interventions to the ambulance technicians upon their arrival.

If you are interested, contact the Municipal Clerk by email at the address greffe@villehuntingdon.com or by phone at (450) 264-5389 poste 224